

heureuses toutes resplendissantes d'une céleste clarté, qui, comme elle, avaient achevé le temps de leur expiation. Elles étaient venues ici avant de monter au ciel pour rendre leurs hommages et leurs actions de grâces à leur divin libérateur renfermé dans le Sacrement de son amour.

Saint Bernard, qui raconte ce fait, le conclut par ces paroles à la gloire du Sacrement de l'Eucharistie : " Ce Sacrement a donc la vertu de détruire et d'effacer les péchés, de subjuguier les puissances infernales et d'introduire dans le ciel les âmes qui sortent de cette habitation terrestre. "

La valeur incomparable qu'a le saint Sacrifice pour délivrer les âmes du purgatoire paraît encore manifestement dans ce qui est rapporté d'un saint évêque anglais nommé Briston. Il célébrait fréquemment la messe pour les fidèles défunts, et, toutes les fois que les lois de l'Eglise le permettaient, il disait la messe des morts, parce qu'on y prie d'une manière plus expressive pour le repos éternel. Lorsqu'à la fin de la messe, il faisait ce souhait avec toute la ferveur de son âme : *Requiescant in pace* : " Qu'elles reposent dans la paix, " plusieurs voix furent entendues par la multitude des fidèles, qui semblaient sortir des tombeaux de l'église et qui répondaient : *Amen, amen !* comme pour attester le rafraîchissement qu'elles recevaient de l'oblation du saint Sacrifice.

FIGIONS DE GRÂCES A JESUS-HOSTIE

Une faveur signalée obtenue par une zélatrice de Magog après avoir promis une neuvaine au T. S. Sacrement. : " Mille actions de grâces à Jésus-Hostie, qui nous accorde toujours plus que nous ne pouvions espérer. " — De St Grégoire de Nicolet : " J'ai obtenu un emploi à mon fils pour apprendre un bon métier, en promettant de faire inscrire cette faveur dans le *Petit Messenger*. " — Une communauté en fondation remercie pour secours obtenus par l'intercession du Père Eymard : " N'ayant presque jamais un centin et étant très pauvres, le Père Eymard que nous invoquons nous obtient pain et nourriture pour sept orphelins. " — Une abonnée de Montréal, pour une grande faveur spirituelle reçue à la suite d'une neuvaine eucharistique. — Une autre abonnée, pour une grâce également obtenue après neuvaine et promesse de publier dans le *Messenger*. — Un prêtre remercie Notre-Seigneur d'avoir pu sauver les saintes espèces dans un incendie. — Une personne malade offre des actions de grâces pour le complet rétablissement de sa santé. — Une conversion obtenue après avoir fait dire une neuvaine de messes à cette intention.